



Sanctuaire offre des vacances aux parents d'enfants porteurs de handicap pour la 12ème année consécutive



Sanctuaire offre des vacances aux parents d'enfants porteurs de handicap pour la 12ème année consécutive

Cette année, cinq périodes prévues, une de plus que l'année dernière, en raison de la grande demande

Comme ces 11 dernières années, le Sanctuaire offre, de nouveau, une semaine de vacances, de juillet à août, aux parents d'enfants porteurs de handicap. Les inscriptions à cette 12ème édition de cette initiative sont déjà ouvertes, mais cette année avec une période de plus que l'année dernière.

Avec ce programme, pendant une semaine, les enfants et les jeunes porteurs de handicap seront soignés par des bénévoles, offrant ainsi un moment de repos et une opportunité d'enrichissement moral et spirituel à leurs soignants. Cette initiative prévoit que les parents puissent accompagner aussi leurs enfants à Fatima.

La semaine de vacances se passera au Centre Spirituel François et Jacinthe Marto, des Ouvriers Silencieux de la Croix, situé à Estrada de Minde, à 2,5 km du rondpoint sud. Le Sanctuaire de Fatima prendra en charge les dépenses de l'hébergement et des repas de tous les participants.

L'offre de cette année est plus vaste, avec cinq périodes de vacances, une de plus que l'année dernière.

La décision d'avoir une période de plus se doit à la grande demande, dit le père José Nuno Silva, le responsable du Département de la Pastorale du Message de Fatima (DPMF) qui coordonne le programme avec le Mouvement du Message de Fatima et la congrégation des Ouvriers Silencieux de la Croix.

Chaque vacance inclut plusieurs activités, parmi lesquelles : une visite guidée à Valinhos, une autre à la Chapelle des Apparitions et le Sanctuaire, et une allée à la plage, Praia das Rocas, à Castanheira de Pera.

Des bénévoles accompagneront les enfants et les jeunes – en nombre suffisant et proportionnel au degré de handicap –, pour lesquels sont aussi déjà ouvertes les inscriptions. Afin de diffuser le recrutement de bénévoles, le Département de la Pastorale du Message de Fatima a entamé plusieurs contacts avec l'Institut Polytechnique de Leiria et des mouvements ecclésiaux, notamment les Scouts, nous révèle père José Nuno Silva.

L'année dernière, le programme a accueilli près de 70 enfants et jeunes porteurs de handicap. Comme les années précédentes, les inscriptions reçues seront soigneusement analysées afin de donner la priorité aux situations les plus urgentes. Parmi les critères, il y a celui des enfants ou jeunes porteur de handicap qui ne sont pas placés dans des institutions, qui vivent au sein de leur famille, car « il est important de donner du repos aux familles et aux soignants », nous dit le directeur du DPMF. Pour l'admission, ceux qui n'ont jamais participé à ce programme auront priorité.

« Depuis 11 ans, le Sanctuaire est le précurseur de cette fragilité, qui exprime une sorte d'enfance perpétuelle... Ce qui a tout son sens, dans un Sanctuaire où l'enfance a une importance centrale », affirme le responsable de la Pastorale du Message de Fatima.

Les inscriptions pour les usagers et les bénévoles terminent le 20 juin. Les inscriptions peuvent se faire par courrier électronique mmf@fatima.pt ou par téléphone 249 539 679.

www.fatima.pt/fr/news/sanctuaire-offre-des-vacances-aux-parents-denfants-porteurs-de-handicap-pour-la-12eme-annee-consecutive